EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Yuriceyda López Velasco, Esteban Contreras Huerta.

Nombre del tema: Seminario de Investigación.

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Seminario de tesis

Nombre del profesor: Lic. Nayeli Morales Gómez.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: 8

1 ¿Qué harías tu si tuvieras diabetes utilizarías la medicina tradicional o irte directo al tratamiento farmacológico?

Ambas por que el tratamiento farmacológico es rápido y no funciona adecuada y la medicina tradicional no te daña y no te afecta los órganos.

2 ¿ Que objetivo tienes en mente en realizar en este tema y cual es el plan en el desarrollo de la población?

Mas el uso y la concientización al usar este método en que los médicos rechazan el tratamiento medicinal.

3 ¿por qué elegiste el tema de tratamiento tradicional en diabetes?

Porque es muy común el uso de medicina tradicional en mi localidad.

Factores que alteran en la aparición de células cancerígenas en Hombres y mujeres.

Incidencia de la población con relación al desarrollo de cáncer
 De mama en mujeres y hombres de 15 a 30 años.

Utilización de métodos en la prevención y tratamiento de Cáncer de mama en mujeres y hombres.

La presente investigación del cáncer de mama, tiene como propósito mejorar y aportar elementos teóricos y prácticos en la corroboración de procedimientos que den un resultado de manera predictivo, donde el principal interés es curativo y preventivo.

Esta investigación teórica abarca la historia de la enfermedad y su comportamiento en la que se desarrolla y comporta, también los factores relacionados al desarrollar la patología de manera directa.

En la investigación no experimental que se lleve a cabo se pretende conocer

algunos efectos del tema de cáncer de mama en los cuales se determinan variables

independientes y dependientes:

Variables independientes: Cáncer de mama

Variables dependientes:

• Edad

- Sexo
- Antecedentes familiares
- Región
- Menarca
- Alimentación
- Peso
- Fenómeno social
- Inicio de vida sexual

El análisis cuanti-cualitativo del cáncer de mama tenemos por objeto examinar la necesidad de información y las estrategias de búsqueda en personas afectadas por cáncer de mama en un rango de edad de 15 a 30 años de edad. En la cual observaremos la evolución de la enfermedad, a partir de 1945 que se descubrió el cáncer de mama y las características 5 años después se agregó el termino cáncer papilar de la mama, el cual basaremos un aproximado de 150 entrevistas

PLATEAMIENTO DEL PROBLEMA

El cáncer de mama es el cáncer más común, con más de 2,2 millones de casos en 2020 que una de cada 12 mujeres enferman de cáncer de mama a lo largo de su vida en México es la principal causa de mortalidad en mujeres, alrededor de 685000 mujeres fallecieron como consecuencia de la enfermedad.

En Chiapas ocupa el segundo lugar a nivel nacional con este padecimiento que afecta a miles de mujeres en todo el territorio nacional. la causa de esta es un alto índice se debe a que los hombres de la región no permiten que las mujeres se realicen una autoexploración o que acudan al médico a realizarse un chequeo de cáncer de mama mínimo se tiene que realizar una vez al año.